

■ SANTA MARTA DE TORMES

El cementerio será municipal en 2015 tras la cesión del Obispado

Después de una larga negociación entre Consistorio e Iglesia para estipular las condiciones del traspaso, que será gratuito, pasará al inventario municipal de bienes

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta y la Diócesis de Salamanca, a través de la parroquia, pondrán fin a varios años de negociaciones y confrontación para la cesión del cementerio del municipio, que se hará efectiva y de forma gratuita antes de que finalice el año.

El problema hasta ahora estaba en determinar quién era el propietario del terreno, ya que figura como bien de la iglesia por el decreto de la posesión inmemorial, "aunque no haya documentación al respecto, pero se considera un derecho adquirido histórico", afirma el párroco santamartino, Jesús Alonso, pero también está registrado en el inventario municipal de bienes del Ayuntamiento.

El objetivo era buscar la solución y ha aparecido un escrito en el que figura el hecho de la donación del solar realizada por un particular a la iglesia, y aunque no hay más documentación oficial que recoja la titularidad del cementerio, recoge que la mayor parte del terreno y la más antigua, donde se encuentran las tumbas y parte de los nichos pertenece a la iglesia, mientras que la parte del Ayuntamiento es la ampliación posterior que se hizo para acoger más nichos en el terreno anexo.

A partir de aquí, como afirma el alcalde, Javier Cascante: "En estos momentos estamos terminando de verificar la realidad y conocer todos los contratos realizados, sobre todo los más antiguos, se está terminando de revisar las escrituras y las cédulas de propiedad de la adquisición del espacio concedidas por la Diócesis a los propietarios. Una tarea difícil y larga, ya



El cementerio de Santa Marta pasará a ser de titularidad municipal oficialmente a partir del próximo año. | ENE

Reglamento y ordenanza para regular el uso y funcionamiento

El Ayuntamiento, una vez que se formalice oficialmente la cesión del cementerio y que sea totalmente de titularidad municipal, elaborará un reglamento que fije las bases y regule las condiciones de uso y funcionamiento de la instalación. A continuación, redactará una ordenanza en la que se establecerán las cuotas o el pago de la tasa por el uso, ya que, como asegura el alcalde, "hasta ahora no se le cobra a nadie y el mantenimiento y conservación del cementerio lo lleva a cabo el Ayuntamiento de forma habitual". En este sentido, y a pesar de no ser el propietario oficial, los distintos equipos de Gobierno que han pasado por el Consistorio se han hecho cargo de la limpieza, mantenimiento y las obras de mejora que ha ido requiriendo la instalación y que se han acometido con fondos municipales. A partir de ahora, tras el traspaso del recinto como bien de titularidad municipal, los responsables municipales mantendrán su compromiso para seguir realizando estas actuaciones.

que primero hay que ponerse en contacto con los familiares y después lograr la documentación, que muchas veces ya no la conservan o no aparece".

Con el objetivo de regularizar y normalizar la situación para determinar quién es el propietario y la titularidad del terreno se ha iniciado el proceso administrativo con el expediente para formalizar la donación. En este sentido, el párroco afirma: "El Ayuntamiento es el que ha solicitado la cesión, pero la parroquia ya tenía intención de donárselo, ya que lo lógico es que la gestión y el mantenimiento, como hasta ahora, también sea de su competencia".

Las actividades navideñas comenzarán con los festivales infantiles el día 13

ENE

La programación de actividades organizadas con motivo de las próximas fiestas de Navidad en el municipio santamartino comenzará a partir del próximo sábado día 13 con los festivales infantiles de los niños de catequesis y post-comunión. Los pequeños protagonizarán las funciones con sus actuaciones musicales y representaciones en la parroquia a partir de las 17 horas. El domingo 14, a la misma hora, el espectáculo tendrá lugar en la iglesia de Santiago Apóstol de la urbanización Valdelagua.

Unas actividades a las que, además de las propuestas organizadas por el Consistorio, se suma la representación del Belén Viviente a cargo de un grupo de voluntarios que cada año participa en esta actuación, que se ha convertido en una de las más esperadas por los vecinos y que sirve de preámbulo a las celebraciones religiosas propias de la época navideña. La puesta en escena al público será el miércoles 17, a partir de las 20 horas.

Los 'Diálogos de la Lengua' llegan hoy a la Escuela de Hostelería

El periodista especializado en gastronomía y enología, Javier Pérez de Andrés, será el protagonista de la entrevista que realizará esta tarde, a las 19 horas, Jesús Bustamante en la Escuela Municipal de Hostelería dentro del ciclo 'Diálogos de la Lengua', incluido en los 'VI Encuentros Lúdico-Gastronómicos'. Una actividad novedosa, patrocinada por el Instituto Castellano y Leonés de la Lengua y con la colaboración de la Diputación. | ENE



Talleres lúdico-educativos para los más pequeños

Los niños disfrutaron por las tardes de los cursos y los talleres lúdicos y educativos organizados como complemento a las actividades escolares. Así, participan en las clases de informática, inglés, dibujo y manualidades. | ENE



Nuevo curso para aprender recetas de Navidad

Casi 50 alumnos se han inscrito en el curso de 'Cocina Navideña' para aprender a elaborar un menú completo, en el que se incluyen los aperitivos, un primer plato, un plato principal y un postre tradicional para las fiestas. | ENE